# 蓮田病院広報

第55号 1·2月号

発 行:蓮田病院広報部

連絡先:048-766-8111 総務課

発行日:平成30年1月1日



根本地長により 被災された方々、ご家族 の皆さまに心より お見舞い申し上げます。 蓮田病院職員一同



蓮田病院理念

"思いやりのあるやさしい医療"

"最新の高度医療"

蓮田病院 理事長 前島 静顕

## 健康セミナー「生涯現役めざして」

新年明けましておめでとうございます。皆様お健やかに新春をお迎 えのことと存じます。

昨年、我が国では様々なことがありました。北朝鮮情勢は日毎に緊迫の度合いが深まっています。10月の衆議院選挙で、野党の集合離散もあり自公合わせて与党で300超の議席を獲得しました。11月には米国のトランプ大統領が初来日、日米同盟の堅固さをアピールするとともに日米貿易不均衡についてわが国への諸要求を示唆してゆきました。米国のTPP(環太平洋経済連携協定)には参加しないとの方針は、わが国医療への悪影響が減弱するのかといえば、実は反対です。むしろ日米2国間協議の方がはるかにわが国へは強圧となるでしょう。アメリカファーストの大統領ですから。

世界の中でも優れたわが国の国民皆保険を基にした医療制度が壊される懸念は増します。

4月には診療報酬の改定が予定され、ますます医療を取り巻く環境 が厳しくなります。

そんな環境下わが蓮田病院は本年創立30周年を迎えます。地域医療連携の推進、在宅医療の充実化に一層力を注ぎ、地域完結型の医療の完整を図るべく、職員一同全力を尽くす決意です。

平成30年は十二支では戌年(いぬ)です。戌年の謂れは 勤勉と努力 真面目な働き者 思いやりと協調性 といわれます。その精神で一年を乗り切りたいと思います。

地域住民の皆様方のご健康とご多幸を心より祈念申し上げます。



## 歯科口腔外科

当科では口腔全体の機能を改善することを目標に、口腔内を総合的に診断し治療を行っています。

常勤歯科医師3名、非常勤歯科医師7名、歯科衛生士8名、受付事務5名で診療を行っています。

診療内容は主に口腔外科疾患である親知らずなどの困難な抜歯、外傷による歯の脱臼・裂傷・顎骨骨折の処置、嚢胞・腫瘍などの粘膜疾患、舌の疾患、歯科インプラント、静脈麻酔による除痛鎮静法、ほか歯科治療を全般的に行っています。

当科の特徴としましては専門外来を設置し、それぞれの難症例についても患者様の状況に合わせた 医療を提供しています。



### 〈専門外来のご案内〉

・歯周病外来 歯肉の腫れ、歯周病に関する治療

・歯科補綴外来 部分入れ歯、総入れ歯などの治療

• 睡眠時無呼吸外来 睡眠時無呼吸の口腔装置による治療

総合歯科外来 舌や口腔粘膜の痛み・違和感、味覚障害、

口腔乾燥症などの様々な症状に対しての治療

• 歯科矯正外来 歯科矯正治療

また、口腔ケアセンターを併設し、全身麻酔下で手術を受けられる患者様、化学療法を受けられる 患者様、長期療養中の患者様などに対して合併症の予防や口腔内の健康維持を目的とした口腔ケア を行っています。

診察は予約制になっておりますので診察希望される場合は受付窓口または お電話でお問い合わせください。



昨年12月13日に、恒例となりましたクリスマスコンサートとキャンドルサービスを開催させていただきました。

今回は、アーティストボランティア"アンサンブルフレンド"の方々がお越しくださり、クラシックやクリスマスソングを、フルート・ピアノ・バイオリンの演奏で披露してくださいました。

またその後には、ご入院中の皆様の1日も早い回復を願い、キャンドルサービスを行うとともに、会場の皆様で"きよしこの夜"を合唱致しました。80歳代の女性の方は、「感動しました。ありがとう」と涙ながらに語っておられ、こころ暖まる癒やしのひとときとなりました。

### 編集後記

新年あけましておめでとうございます。 みなさんはお正月をどのように過ごしまし たか?

玄関に門松を立て、しめ縄を張り、鏡餅をお供えし、おせち料理を作るなどそれぞれの家庭でいろいろだと思います。このようなお正月の風習には神様と深い関係があるそうです。最近では昔ながらの伝統的なお正月を守っている家庭は少なくなったかもしれませんが、一年間無事に過ごせるよう、新たな気持ちで初詣に行くのもよいかもしれません。

インフルエンザなどの感染症が流行して おりますので体調管理には十分ご留意くだ さい。 相澤 鉄也